



Düsseldorf, im Juli 2025

Herzliche Einladung!

Liebe Jubelpaare,

25, 40, 50 oder mehr Jahre lang haben Sie als Paar nun zusammengehalten. Die Liebe, die Sie sich vor vielen Jahren versprochen haben, hat ihre Beständigkeit im Alltag bewiesen und ist immer mehr gereift. Das ist wahrlich ein Grund zu Freude und Dankbarkeit!

Ich gratuliere Ihnen ganz herzlich zu Ihrem Ehejubiläum und möchte Ihnen Gelegenheit geben, mit vielen anderen Eheleuten zusammen dieses Ereignis zu feiern.

Herzlich lade ich alle Paare, die in diesem Jahr ihre Silber-, Rubin-, Gold-, Diamant-, Eiserne- oder Gnaden-Hochzeit begehen, zu einem gemeinsamen Fest am

Sonntag, den 28. September 2025 ein.

Den Dank für das Geschenk der Liebe und Treue tragen wir in einer Festmesse mit Erneuerung des Eheversprechens und einem persönlichen Segen um 12 Uhr in St. Maximilian (Carlstadt) vor Gott und vertrauen ihm unser Leben mit allen Erfahrungen an. Wir bitten ihn um seinen Segen, damit wir aus ganzem Herzen weiter mit Freude Ja sagen zueinander und zu allem, was uns die Zukunft bringt.

Anschließend werden wir das Fest im Maxhaus (Schulstraße 11) mit einem Mittagessen und einem gemütlichen Beisammensein fortsetzen. Gegen 16 Uhr endet dann die gemeinsame Feier.

Bitte beachten Sie, dass am Maxhaus keine Parkplätze verfügbar sind und nur öffentliche kostenpflichtige Parkhäuser benutzt werden können.

Damit ich planen kann, bitte ich Sie möglichst bald um eine formlose Anmeldung beim Katholischen Gemeindeverband: entweder per E-Mail an info@katholisches-duesseldorf.de oder unter der Telefonnummer 0211 / 90 10 20.

Ich freue mich schon auf Sie

Ihr

Frank Heidkamp
Stadtdechant